

Vie associative Avec le Centre permanent d'initiatives du Haut-Doubs à La Rivière-Drugeon

Une flopée de projets pour l'environnement

Et si, pour une fois, on commençait par la fin ? Par les projets. Ceux en cours et ceux à venir qui ne manquent pas au Centre permanent d'initiatives à l'environnement du Haut-Doubs. Bon, par ces temps « qui coulent », on ne va pas vous en faire un débit haut comme un catalogue à la Prévert, mais quand même ! Une simple énumération lors de l'assemblée générale du CPIE en dit long sur l'engagement concret de cette association labellisée et organisée en réseau.

Cerise...

Dans le désordre, mais jamais sans queue ni tête : tables de lecture renouvelées sur le sentier du lac de Saint-Point, exposition itinérante sur la rivière (le Doubs, bien sûr), sortie du livre Faites-le vous-même, animations scolaires sur les énergies et les Espaces naturels sensibles, formations à l'apiculture et à l'interprétation d'un territoire, initiation à l'astronomie et au compostage, séjours de loisirs, visites des tourbières, découvertes du milieu aquatique, dialogue territorial sur la ressource karstique à préserver, défi familial contre le gaspillage alimentaire, techniques du jardin au naturel, reconduction des formations qualifiantes aux métiers de l'environnement, programme Alineas avec les étudiants du CROUS de Be-



■ Parmi les initiatives proposées par l'association, les visites des tourbières.

sançon, connaissance des oiseaux de lacs et de marais...

Et puis, « cerise sur le gâteau » pour les uns ou « événement littéraire et artistique de l'année » pour les autres, la parution d'une bande dessinée sur le Pays de Courbet est annoncée pour cet automne !

Ceci débité, la fin (les projets) nécessite toujours les moyens (les humains et les finances). Tout en adressant

ses remerciements aux bénévoles, l'assemblée générale a rendu publics son bilan d'activités 2015 et ses comptes... approuvés à l'unanimité comme le fut aussi l'élection de Gérard Clerc au conseil d'administration.

Au CPIE, quand il n'y a plus de projets, il y en a encore : Journées Z'EAU'lympiques, Nos jardins à la loupe, Tout en récup, La cuisine à quat'sous, Cuisine sauvage...



■ Une AG, toujours un grand moment pour une association.